

Bonjour les amis !

Voilà enfin le nouvel épisode de notre émission préférée, la deuxième de la saison 2 et la dernière de l'année 20.

Ce soir, il y avait un air de fête, les internautes participants entrent en salle, on se dit bonjour, le compte à rebours égrène ses secondes et à l'heure dite le carillon résonne et on a eu droit à une farandole de surprises, à croire que Noël arrive bientôt. J vous jure, on peut encore croire au Père Noël, la preuve :

Stéphane chroniqueur (y'a pas d' gros mots) officel de l'émission nous a préparé avec l'acolyte Christopher (là non plus, pas d'arrière-pensée) à la technique une émission en deux temps.

Premier temps, Tous en scène ! C'est le titre de cette séquence, la valse des tours et en entrée la désormais célèbre « Bêtise du président », un pouet matrix (pouet ou chouette ?) avec un Henry qui se la pouet un max après les audiences record de sa dernière bêtise, les réseaux sociaux ont été saturés grave, ça a buzzé dans les médias, on en parle encore chez monsieur Zuckerberg. Mais y'a pas à dire, c'est un vrai pou-ête not'président !

On coupe les caméras et place à Francis Baranowsky qui a déniché un vieux testament attribué à Nicolas Tesla.

Il nous en donne la preuve du bout de sa baguette, une découverte lumineuse. Moi-même avec la complicité de Christopher, je donne à parier grâce une routine de Peter Kane aménagée pour l'occasion qui le laisse complètement chocolat ! Tant pis pour lui, fallait pas vouloir parier avec moi, les cadeaux ça sera pour la prochaine fois !

Les commentaires vont bon train, on peut lire Ali Nouira, Claude Mestrie, Didier Cuddy ou Franck Lamy parmi d'autres, car oui vous le savez, l'émission est interactive, on peut intervenir en direct mais on peut aussi écrire et les réflexions s'enchaînent sous la houlette de Christopher qui fait défiler les bandeaux sans censurer.

Retour sur Stéphane et sa Revue de Presse, avec la présentation tout de rouge vêtu de Magickana, un gros livre qui recense l'ensemble des rubriques tenues par Charlie Miller dans la revue Genii de 1964 à 1978.

Si vous n'avez pas encore fait votre lettre au P.N., c'est le moment.

Stéphane nous offre en prime deux trouvailles sorties de ce monument, des pièces, des cartes et une séance vidéo tirée du Magic Palace avec Charlie Miller en guest star.

Place maintenant à Marco, un autre carto-manipulateur qui nous sert un mille-feuille come un As. C'est super chouette et les commentaires fusent, Gilles Rollini, Fabrice, Booze Booze et Jean-Michel applaudissent en silence et en image, Henry y va de son pouet d'admiration, y'a du beau monde ce soir et Serge Claessen, un fidèle de Magic at Home nous offre son Black Friday perso et je vous promets que son bonneteau gagnant c'est pas un tour au rabais !

Enfin, voilà qu'à c't'heure Claude Abacus nous sert Astor, une séance télépathante autour des cartes de Zener et le concours de Laurent Vadel qui nous a promis un numéro de magie verbale pour un prochain épisode de Magic at Home (vivement la prochaine).

Deuxième temps de la valse at Home et grand moment tant attendu, le Cabinet de Curiosités par Stéphane et Pourang. En direct de l'au-delà par la Porte de Montreuil, exceptionnellement ce soir en direct du Père Lachaise à Paris, un enquête palpitante - et spirituelle - à la découverte d'Allan Cardeck, le père du spiritisme. Déjà, quand on s'appelle Card et Deck c'est qu'on a tiré la bonne carte.

Les enquêtes de nos globe-trotters ont ceci de passionnant qu'ils nous font voyager. Aujourd'hui, du Père Lachaise au Panthéon de Victor Hugo à Conan Doyle, et d'Houdini à Derren Brown. Assorti d'un tour au détour du mausolée de monsieur Cardek, comme vous voyez, ils ne manquent pas d'esprit.

Retour dans le passé en 1666, Londres brûle et Pourang s'appuie sur cet événement pour faire un très joli tour de mentalisme et mettre en boîte le spectateur avant de présenter son invité surprise, Jean-Baptiste Clément qui nous fera une démonstration de son talent avec brio ou quand le mentalisme atteint des sommets. Revenez vite monsieur Clément.

On arrive maintenant à la fin de cette soirée avec la présentation par votre serviteur épistolier d'un objet magique, en l'occurrence un revolver à disparition que tout le monde pourra s'amuser à faire fonctionner dès que nous aurons le bonheur de nous retrouver les uns devant les autres sans avoir besoin de faire des zooms.

Voilà chers amis la petite soirée que nous avons partagée ensemble et qui nous a été offerte, ne l'oublions pas, grâce au dévouement de notre cher Christopher. Juste avant Noël, c'était un beau cadeau.

Alors à la prochaine dès janvier 2021, bonne nouvelle année à tous et toutes et que la magie soit avec vous !

Encore une fois merci Christopher et Stéphane !

Je ne le dirais jamais assez mais venez à la prochaine, il y a une foule de surprises qui n'attendent que vous et rendez-vous sur

<https://www.facebook.com/groups/MAH.CFI/?ref=bookmarks>

envoyez vos vidéos sur <https://forms.gle/vnx1rmp2o7TM3Zwx7>

ou via www.wetransfer.com parce que cette émission, c'est vous qui la faite (la fête ?).